

Die Hauptstadt Teheran steigt nördlich zum Elburz-Gebirge auf über 1.500 Meter an



Teheran vom Norden aus gesehen



Schneebedeckte Berge im Frühling





**Das Land bietet
jeden Monat eine
Vielfalt von
wohlschmeckenden
Früchten, Samen
und Körnern**

Im Lampenbazar von Teheran





Durch
Khomeini
wurde
der Islam
zur
Staats-
religion
erhoben

**Shiraz, die Stadt der Rosen, besitzt viele schöne Gärten,
die an das Paradies, den Garten Eden, erinnern sollen ...**





**... genauso
wie diese
künstlerische
Darstellung
an das
Paradies
erinnern
könte.**

**Dieses Bild wurde
am Flughafen in
Teheran für ca.
3.000 US-Dollar
angeboten.**

Eine Galerie der iranischen Dichter und Denker im Mellat-Park in Teheran





Dieses
Mausoleum ist
dem
bekannten
persischen
Poeten Hafez
gewidmet,
der
Johann
Wolfgang von
Goethe
zu seinem
„West-
östlichen
Divan“
anregte.

Der Personenkult ist überall sichtbar



Wandbemalungen glorifizieren Helden



Märtyrer aus dem Krieg gegen den Irak werden verehrt



Märtyrertum hat bei den Schiiten eine lange Tradition

